

## Medienmitteilung

# Winterneuheiten im Val d'Hérens

**Val d'Hérens/Bern, 4. Dezember 2025 – Zum Start der neuen Wintersaison weht ein frischer, neuer Wind durchs Val d'Hérens. Zwischen der Eröffnung eines grossen Hotelkomplexes und der Premiere eines Lichtspiels in einem der Dörfer, wird der Winter im Val d'Hérens mit Neuheiten und bewährten Angeboten lebendig gestaltet.**

### **Eröffnung des Dent Blanche Resorts – ein Meilenstein für die Destination**

Das [Dent Blanche Resort](#), das am 15. Dezember 2025 seine Türen öffnet, markiert einen Höhepunkt der Saison. In Hérémence gelegen, mit spektakulärem Ausblick auf den Dent Blanche und das Matterhorn, vereint dieses 4-Sterne-Superior-Hotel 69 Appartements mit insgesamt 144 Zimmern. Das Resort wurde so konzipiert, dass es die perfekte Balance zwischen der Privatsphäre eines Appartements, sowie den erstklassigen Annehmlichkeiten eines modernen Hotels bietet – direkt am Eingang zum Skigebiet der 4 Vallées. Das Resort umfasst ein grosses Restaurant, eine stilvolle Wein- und Zigarrenbar, sowie eine lebhafte Aprés-Ski-Bar, die für kulinarische und gesellige Highlights sorgen. Zum Wellnessbereich gehört der Spa für etwa vierzig Personen, Innen- und Aussenpools, Sauna, das Hammam, eine Salzgrotte, ein Floating-Becken mit immersiver Soundatmosphäre, sowie ein Fitnessraum mit Personal Trainer. Ergänzt wird das Resort durch eine kleine Lebensmittelboutique, ein Sportgeschäft und einen Konferenzraum für bis zu hundert Personen – ideal für Geschäftstourismus oder private Veranstaltungen. Das Resort bleibt ganzjährig geöffnet und wird die lokale Wirtschaft mit rund vierzig neuen Arbeitsplätzen ab Eröffnung beleben. Yoann Nendaz, Direktor des Tourismusbüros Hérémence, betont die Bedeutung dieses Projekts: «Die Eröffnung des Dent Blanche Resorts festigt Hérémence als touristische Destination. Dieses erstklassige Resort erweitert unsere Kapazitäten, stärkt die lokale Wirtschaft und bereichert das touristische Angebot, ohne den authentischen Geist des Tals zu verlieren.»

### **«Evolène en lumière» – das neue Open-Air-Lichtspektakel**

Anlässlich der ersten Ausgabe des Festivals [«Evolène en lumière»](#) zeigt sich Evolène vom 6. Dezember 2025 bis zum 6. Januar 2026 von seiner märchenhaftesten Seite. Jeden Abend von 17:00 bis 22:00 Uhr erstrahlt die Rue Centrale im Rhythmus einer neuen Lichtshow, die Klang, Bild und Licht auf die Häuserfassaden bringt. An den Wochenenden lädt ein gemütliches Holzchalet zu Glühwein und weiteren Adventsspezialitäten ein. Diese visuelle Inszenierung verwandelt das historische Dorfzentrum in eine offene Bühne und verspricht Gross und Klein magische Momente voller Staunen.

### **Das Val d'Hérens – ein wahres Winterparadies**

Abseits der Neuheiten und saisonalen Angeboten bleibt die Walliser Destination ein idealer Ort für Gäste, die einen authentischen, sportlichen und erholsamen Winter suchen. [Ski- und Snowboardfans](#) nutzen die drei Skigebiete des Espace Dent-Blanche oder die Station Les Masses, die mit den 4 Vallées verbunden ist. Flacher, aber ebenso eindrucksvoll präsentieren sich die weiten, unberührten Ebenen des Val d'Hérens, wo es sich ideal in ruhiger Natur und [langlaufen](#) lässt.

Wer Winterwanderungen und Schneeschuhtouren bevorzugt, findet insbesondere rund um St. Martin ideale Bedingungen- Abenteuerlustige wiederum können aus ungewöhnlicheren Aktivitäten wie Hundeschlittenfahren oder Eisklettern wählen.

Insgesamt ein Winter voller Emotionen, welcher der warmherzigen und ursprünglichen Identität des Val d'Hérens treu bleibt.

Die Bilder mit den Copyrights finden Sie [hier](#)

**Für weitere Informationen (Medien):**

Benjamin Ponce & Gere Gretz, Medienstelle Val d'Hérens  
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Bern  
Telefon 031 300 30 70; E-Mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch)

**Über das Val d'Hérens (Eringertal):** Eingebettet im Herzen des Wallis ist das Val d'Hérens ein bewahrtes Tal, in dem Authentizität ebenso erlebbar ist wie eindrückliche Landschaften. Zwischen dem Dent Blanche und Matterhorn verkörpern die zahlreichen kleinen Dörfer mit ihren Holzhäusern, die Eringer Kühe und die lebendigen Traditionen eine aufrichtige Lebensart. Hier empfangen die Einheimischen mit Herz und teilen mit Leidenschaft die Besonderheiten ihrer Region und ihrer Produkte. Im Winter wird das Tal zum Spielplatz für Schneeliebhaber: Langlauf, Schneeschuhwandern, Winterwanderungen, Skifahren – aber auch gemütliche Abende am Kaminfeuer, Weihnachtsmärkte und stille, verschneite Landschaften. Im Sommer entfalten sich über 500 Kilometer Wanderwege, die sich durch blühende Alpwiesen, dichte Wälder und strahlende Gipfel schlängeln. Und dann ist da noch die eindrucksvolle Begegnung mit der Grande Dixence, dem höchsten Staudamm Europas, wo Natur und menschlicher Erfindungsgeist in faszinierender Harmonie aufeinandertreffen. Die Bewohner des Val d'Hérens sagen es allen, die ihren Weg hierher finden: «Sie sind immer willkommen! Bei uns liegt all das, was Sie in der Natur erleben müssen!»